

Aufklärung in der 8D der Karl-Friedrich-Schimper Realschule Schwetzingen

25.07.2013

Frau Adler vom Aids-Hilfe-Verein Heidelberg hat uns, die Karl-Friedrich-Schimper Realschule Schwetzingen, am 05.07.2013 besucht und mit viel Erfolg in der Klasse 8D ihr Präventionsprogramm zu AIDS durchgeführt. Die vielen Fragen der Schüler/Innen und die positiven Rückmeldungen zeigen mir einerseits, wie absolut informativ die Veranstaltung war und andererseits, wie notwendig, dass kompetente Gesprächspartner - und das ist Frau Adler - in dieser sensiblen Thematik zur Verfügung stehen.

Herzlichen Dank der Sparkasse Heidelberg , die mit ihren Fördergeldern die finanzielle Unterstützung leistet. Hier ist kein Cent falsch angelegt. Ich hoffe, dass diese Förderung auch in Zukunft so weitergehen kann.



Kerstin Thomsen